

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I,

wir hoffen, Sie sind / Ihr seid gut und gesund ins Jahr 2021 gestartet!

So langsam können wir darauf hoffen, dass unser Alltag in näherer Zukunft wieder in Normalität übergeht.

Leider ist es noch nicht so weit und wir müssen am Montag den 11.01.2021 noch für mindestens eine Woche mit Fernunterricht starten. Den Stundenplan hierfür erhalten Sie von den Klassenlehrerinnen bzw. Klassenlehrern.

Bitte beachten Sie, dass die Teilnahme am Fernunterricht verpflichtend ist, sie wird bewertet und die Ergebnisse werden bei der Erstellung der Zeugnisse berücksichtigt.

Wenn Sie Ihr Kind für ein Laptop von der Schule angemeldet haben, damit es am Fernunterricht teilnehmen kann, melden Sie sich bitte in der Verwaltung. Die Laptops können ab Montag, 11.01.2021 in Neckargemünd abgeholt werden.

Sobald wir wissen, wie der Unterricht ab dem 18.01.2021 weiter gestaltet werden darf, werden wir Sie informieren.

Wir hoffen sehr darauf, Ihre Kinder / Euch bald wieder im SBBZ Luise persönlich begrüßen zu dürfen!!

Herzliche Grüße

Noëlle Soerensen und Mechthild Lüttinger